


A chaque style de management, son  
A perfect outlet for every style of man

Né d’une réflexion sur l’évolution des modes de management, le programme
Echange d’Haworth réinvente l’organisation de l’espace de direction. Par 
son design innovant signé Marc Alessandri, il favorise le partage des 
responsabilités dans une dynamique d’échanges, tout en restant fidèle 
aux valeurs de confort, d’esthétique et de fonctionnalité.
We studied how management methods are evolving, and developed
Haworth Echange which re-invents the organisation of management 
space. Marc Alessandri’s innovative design encourages the sharing of
responsibilities through team discussion while remaining true to the values 
of comfort, aesthetics and functionality. 



Le manager vous invite en 
toute convivialite.
Team respect : the manager
invites you in a very sociable
manner.

Valeurs traditionnelles et esprit
contemporain s’associent.
Traditional values combined 
with a contemporary feeling.

Reinventer l’espace pour une
dynamique d’échanges.
Re-inventing space for positive,
creative thinking.

Aborder la communication sous
tous ses angles.
Dealing with all aspects of
communications.

cadre d’expression.
agement.



VOTRE STATUT EXIGE CONFIDENTIALITE, CONCENTRATION, PRISE DE DECISION? Avec Executive Option, optez pour un design contemporain qui concilie management 
traditionnel et exigences technologiques actuelles. Affirmez votre sens de la communication en bénéficiant d’un cadre de travail propice à la réflexion et la prise de décision.
DOES YOUR JOB DEMAND CONFIDENTIALITY, CONCENTRATION AND DECISION MAKING? With Executive Option, you can choose a contemporary design, which reconciles
traditional management styles with modern day technological requirements. Affirm your sense of communication by benefiting from a working environment that is ideal
for reflective thinking and decision making.
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VOTRE FONCTION IMPLIQUE DE 
FREQUENTES REUNIONS ? Etudié
pour concilier votre soif d’échanges et
votre désir de réflexion, New
Generation vous incite à vous réunir
dans l’espace de direction: en bureau
indépendant ou espace ouvert, pour
des réunions en groupe restreint ou
élargi (10-12 personnes), choisissez
l’option adaptée à votre vision du
management.
DOES YOUR JOB MEAN FREQUENT
MEETINGS ? Designed to enhance
your thirst for exchanging views 
and your desire to think things 
over, New Generation encourages
meetings within the management
space : in independent offices or open
plan. For small or larger meetings
(10-12 persons), choose the option
that is most appropriate to your own
vision of management.
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Dans le plus grand respect
du savoir faire «bois» de
haworth: le placage ébénis-
terie des plateaux.
1/ Merisier naturel
2/ Érable sycomore
3/ Hêtre naturel
4/ Poirier véritable
5/ Hêtre ton poirier
6/ Palissandre de Caviuna
Veneers :
1/ Natural Wild Cherry Wood
2/ Sycamore Maple
3/ Natural Beech
4/ Pearwood
5/ Beech Stained pearwood
6/ Caviuna Rosewood
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VOUS ETES ADEPTE DE LA COMMUNICATION DIRECTE ? Avec Spiral Planet, votre message atteint ses cibles à la vitesse de la lumière. Le design conçu astucieusement
en forme d’hélice, vous suggère 4 contextes d’utilisation en fonction de vos attentes : groupe de projet à 2 ou 3 personnes, bureau indépendant, accueil en front office
ou banque d’accueil. ARE YOU A FAN OF DIRECT COMMUNICATIONS? With Spiral Planet, your message reaches its targets at the “speed of light”. The clever design,
in the form of a spiral, allows you to use it in 4 different ways, depending on your own personal requirements: project groups of 2 or 3 persons, independent office,
front office desk, or reception unit.
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VOUS FOURMILLEZ D’IDEES ET REVEZ DE LES PARTAGER ? Adepte de la mobilité et de la modularité, Dynamic Life vous propose de réinventer l’espace au rythme de
vos projets. En bureaux indépendants ou assemblés pour les groupes de projets, créez la dynamique pour une plus grande liberté d’échange. ARE YOU BURSTING WITH
IDEAS AND DYING TO SHARE THEM? Focusing on mobility and modularity, Dynamic Life allows you to re-invent space at the tempo of your own projects. Whether in the
form of independent offices or assembled together for project groups, Dynamic Life creates the right environment for more open and frank exchanges.
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166, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 Paris - Tél. 01 45 64 45 00 - Fax 01 45 64 45 45 - www.haworth.fr

votre contact Haworth
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